

D-Jugend-Fußballer aus der Region schießen Tore für den guten Zweck

Benefiz Lions Club Diez initiiert Turnier zugunsten des Behindertensports

Von unserem Mitarbeiter
Willi Schmiedel

■ **Heistenbach.** „Tore schießen für einen guten Zweck“: Unter diesem Motto haben rund 80 D-Jugend-Fußballer aus der Region unter sengender Sonne auf dem Heistenbacher Sportplatz geschwitzt. Angekündigt war ein vom Lions Club Diez initiiertes Benefiz-Fußball-Turnier zugunsten des Behindertensports im Rhein-Lahn-Kreis.

Bei der Eröffnung begrüßte der SPD-Landtagsabgeordnete Frank Puchtler aus Oberneisen als amtierender Lions-Präsident den Fußballnachwuchs aus acht Vereinen und Spielgemeinschaften als Teilnehmer. Angetreten waren die Mannschaften SV Allendorf/Berghausen, JSG Altendiez/Heistenbach, JSG Birlenbach, SV Diez-Freindiez I, SV Diez-Freindiez II, Sportfreunde Eisbachtal, TuS Katzenelnbogen/Klingelbach und VfR Limburg 07. Puchtlers besonderer Dank galt dem TuS Heistenbach und seinem engagierten Jugendleiter Michael Thom für die Organisation und die Übernahme der Turnierleitung. Am Ende der Kräf-

te zehrenden Hitzeschlacht, die aus Rücksicht auf die jugendlichen Kicker im Zeitplan etwas abgekürzt wurde, standen die Kicker des VfR Limburg 07 als Turniersieger und Pokalgewinner auf dem Treppchen. Im Finale der beiden Gruppensieger verwiesen sie die Eisbachtaler Sportfreunde auf den zweiten Platz. Gemeinsam auf Rang drei landeten die Teams der JSG Altendiez/Heistenbach und des TuS Katzenelnbogen/Klingelbach.

Bei der Siegerehrung lobte der Vizepräsident und Organisationsleiter der Diezer Lions, Jörg Holl, das Engagement der jugendlichen Sportler und der Schiedsrichter Leon Lotz und Justin Geiß. Beide hat-



Der Lions-Präsident und SPD-Landtagsabgeordnete Frank Puchtler eröffnete das Fußballturnier zugunsten des Behindertensports im Rhein-Lahn-Kreis auf der Sportanlage in Heistenbach.

Foto: Willi Schmiedel

ten zugunsten des guten Zwecks auf eine Vergütung verzichtet. Holl informierte auch über die an der Benefizaktion beteiligten Patenfirmen und Spender, die den Turniermannschaften als Sponsoren zugelost wurden. Mit dabei sind die

Stadtwerke Diez, das Bauunternehmen Nink aus Görgeshausen, die Firma Hohlbein und Partner in Birlenbach, die Volksbank Rhein-Lahn/Diez, die R&P Ruffert Ingenieurgesellschaft (Limburg), Pauly Büromaschinen (Offheim), DRK-

Krankenhaus Diez, Nassauische Sparkasse Diez, Firma Albert Weil (Limburg) und der Fachinger Heil- und Mineralbrunnen. Im vergangenen Jahr hatte der Lions Club bereits eine ähnliche Benefizveranstaltung organisiert.